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前田篤伸建築都市設計事務所
前田さん ) はじめての東北だったのですが、おいしいものもあるし、いいところです 。

　　　　　魚介がおいしいのはもちろん、野菜やポークなど地元で有名なものが

　　　　　あるんです。いつでも新鮮なお魚が手に入る環境はとても良いですね。

　　　　　東北には有名な建築物も多いので足を延ばして見に行ったりもしました。

　　三浦 )では、定番の質問なのですが、うんめえもん市でお好きなお弁当や

　　　　    物産を教えてください。

前田さん ) 残念ながら今売っていないそうなのですが「あなご重弁当」です。
　　　　   あなごは現地で食べた時にすごい肉厚で江戸前のものと全然違ったのが　

　　　   衝撃でした。あなご重弁当の復活を心待ちにしています。物産では、

　　　　   定番の「わかめスープ」は良く買いますが、おつまみで「焼あじ」って
　　　　  あるんですが、これはとても好きです。おつまみは３点買うとお得なん

　　　　  ですよね（笑）。

　　三浦 )そうなんです。いつもお越しいただきありがとうございます。

前田さん ) ただ、うんめえもん市は市役所とか区役所での開催なのでちゃんと

　　　　   チェックしておかないと見逃してしまう時があるんです。通勤ルート

　　　　   でもないので気が付くと終わっている時があるのが残念です。

　　三浦 )これからは開催案内をご連絡しますね～！！

　　　　   最後に読者の方へのメッセージなどありましたらお願いできますか？

前田さん ) 私が石巻に行く時に地元の友人から教えてもらった事があります。

　　　　   現地についたら・避難場所の確認する事・常に携帯の充電器を持ち
　　　　   歩く事・大事な人の連絡先を必ず紙ベースで持つ事・・・など、被災
　　　　   した人ならではの意識だなと思いました。横浜でも大地震が来るから

　　　　   備えをしなさいと言われていますが、実際はみんなあまりしていない

　　　　   ですよね。石巻と横浜をつなぐうんめえもん市の活動を通じて、石巻から　　
　　   　　横浜にリアリティーのある経験を運んでもらう事も大事な事かなと思ったり　　
　　   　　します。皆さんの活動を通してそんな交流もできればいいですね。私も
　　　　   できる事は協力していきます。

　　三浦 ) やっぺす通信やうんめえもん市交流会などを通じて横浜での防災につい

　　　　    ても発信していけたらと思います。これからもご協力お願いします。

　　　　　今日はありがとうございました。

前田 篤伸

　  三浦 ) 今日はよろしくお願いします。

　　　　  まずは前田さんのお仕事について教えていただけますか？

前田さん ) 仕事は建築の設計です。住宅や医療施設、商業施設等の建築設計だけでなく、 

　　　　　インテリアのデザインもします。設計が主な仕事なのですが、去年石巻では復興
　　　　　事業を支援するプロジェクトで震災遺構といって、震災で被災した建物を遺し、　　
　　　　　どのように活用するかを検討するお手伝いをしました。例えば先日ニュースにも
　　　　　なった大川小学校を遺すという事について、市長が判断するための材料として、

　　　　　市民の方はどう思われるかなどの調査、構造的な調査や活用の仕方などを検討

　　　　　する仕事をしていました。

　　三浦 )Ｋ２との関わりのきっかけについて教えていただけますか？

前田さん )元々は「横濱まちづくり倶楽部」で岩本さんと面識はあったのですが、私が
　　　　   石巻に行く事になった時にＫ２さんが石巻でも活動しているという事をお聞き
　　　　   して、現地でも何かお手伝いできる事があるかもしれないと詳しくお話をする
　　　　   ようになりました。

　　三浦 )Ｋ２の活動を見学されて印象に残っている事などありますか？

前田さん )Ｋ２石巻の活動で市内の仮設住宅へＫ２の若者達が出向いて移動式の居酒屋

　　　　  さんをやっていたのですが、なかなか移動手段がなく出かける機会が少なく

　　　　  なっている仮設に住んでいる住民の人達などが楽しみにされているのを見て

　　　　  とてもいい事をやっているな～と感心しました。

　　三浦 ) 石巻で１年いられたという事ですが、現地での生活や被災地の様子などで

　　　　   思い出深い事はありましたか？

前田さん ) 普段の仕事については市役所の復興政策課と一緒に仕事をしていたのですが、

　　　　  仕事ではごく限られた人としか関わりがなかったので、直接的に被災の時の

　　　　  様子を聞く機会というのはあまりなかったんですよね。半年程経った頃に、
　　　　  Ｋ２の亀山さんと玉井さんに女川に連れて行ってもらったのですが、女川を見て　
　　　       まわりながら、生の声として当時の事を教えてもらったのがとても印象に残って
　　　　  います。メディアで見たり聞いたりして知る事はたくさんあったのですが、実際に
　　　　  被災者の方から直接聞く事でしかわからない事があるなと思いました。

　　三浦 ) なるほど、本当にそうですね。

　　　　   他に石巻で美味しかったものや楽しかった事などはありますか？

第 11回やっぺす通信
突撃インタビュー、今回は
前田篤伸建築都市設計事務
所 前田 篤伸様のところに
訪問しています。
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　1月 ･2月  うんめぇもん市の開催スケジュール
　(2月) 
   3 日 ( 金 ) 栄区役所

   6 日 ( 月 ) 横浜市役所

   8 日 ( 水 ) 保土ケ谷区役所(物産)

   9 日 ( 木 ) 戸塚区役所

20日 ( 月 ) 瀬谷区役所 (物産 )

22日 ( 水 ) 南区役所

27日 ( 月 ) 中区役所 (物産 )

28日 ( 火 ) 西区役所

10:00～14:00

10:00～14:00

10:00～14:00

10:00～14:00

10:00～14:00

10:00～14:00

10:00～14:00

10:00～14:00

　(1月) 
   8 日 ( 日 ) 横浜消防出初式
10日 ( 火 ) 都筑区役所 (物産 )
12日 ( 木 ) 磯子区役所
17日 ( 火 ) 西区役所
19日 ( 木 ) 保土ケ谷区役所
23日 ( 月 ) 横浜市役所
25日 ( 水 ) 鶴見区役所
26日 ( 木 ) 南区役所 (物産 )
28日 ( 土 ) 横浜市歴史博物館
29日 ( 日 ) 横浜市歴史博物館
31日 ( 火 ) 瀬谷区役所

10:30～15:30
10:00～16:00
10:00～16:00
10:00～14:00
10:00～14:00
10:00～14:00
10:00～15:00
10:00～14:00
  9:00～16:00
  9:00～16:00
10:00～14:00

◯ 作り方
１）白米、もち米を洗って水切りして 30分置く。
２）貝ヒモは 2cmに切って 100cc ほどの水につけ、つけ汁を作る。
３）人参、油揚げを千切りにし、舞茸をほぐしておく。
４）釡に米と②の貝ひもとつけ汁、水 3合を入れる。
５）  ④に③の人参、油揚げ、舞茸を入れ醤油大さじ 2、塩少々、
　   だし昆布 ( 又は昆布茶 )を入れて炊く。

【貝ひもの炊き込みご飯】
(材料)
白米：2合　　  もち米：1合
貝ひも：30本　舞茸：半パック
油揚げ：半分　人参：2cm
醤油：大さじ2   酒：大さじ2
水：100cc　      塩：少々

※予定は変更される事があります。詳しくは事務局までお問い合わせ下さい。

貝ひもの炊き込みご飯

石 巻 現 地 の 声
　２０１１年 3月 11 日東日本大震災からちょうど５年９ヶ月が過ぎ、今もその多大な影響を受けて生活している方々が
たくさんいます。毎年少しずつ変化してきていますが、当時のように分かりやすく、どこを見ても目に見える被害状況
とは異なり、今では「見えない」形でその爪痕がたくさん残っています。私自身、石巻出身の者ではないのですが、
２０１１年 5月に被災地に初めて来て、主に被災した家の修繕作業の支援をさせていただきましたが、毎年状況は
変わっています。２０１３年にキリスト教団体などのネットワークを通して K2 石巻と繋がりができ、それから K2石巻
の活動のお手伝いをすることを通して少しずつメンバーの皆さんと知り合うようになりました。昨年の秋からバイブル
スタディーのために週一回一緒に学び、二泊三日の旅に出かけたりすることもあり、時には日本代表の試合を一緒に
観戦するなど様々な形で交流を持たせていただいています。私は石巻に来るまでは１６年間関西に住んでいたのですが、
今では東北の現状に関心はあるもののなかなか情報がないです。うんめぇもん市の災害支援から立ち上げまでの経緯を
聞き、ぜひ 石巻の美味しい食材を紹介し、また違った形で被災地を知り、応援していただきたいと思いました。
　また継続的な形で、若者自立就労支援にも繋がるので少しでもお役に立てればと考えて、関西の教会でうんめぇもんの販売をさせていただきました。
見えにくい辛さと向き合い、乗り越えていくことは難しいですが、石巻の祝田区の方々や K２石巻のメンバーの皆さんが一歩ずつ、一緒に元気に生きよう
とする姿勢に学ばせていただいています。自分もその一部としてかかわり、共に歩むことができてとても感謝しています。

中橋スティーブン石巻クリスチャンセンター フィールドディレクター

みえ子ガガの直伝レシピ  (ガガは石巻弁でお母さんという意味です )

うんめぇもん市に関わるスタッフを紹介していきます。
今回は、うんめぇもん市スタッフ 早川 遼さんにインタビューしました。

うんめぇもん  スタッフ紹介コーナー

名前   早川 遼
年齢   ２３歳
出身   神奈川県 小田原市
趣味   映画鑑賞
特技   料理

プロフィール

① Ｋ２に来たきっかけは？
　僕は大学を中退後１年間引きこもっていました。
　その時に心配していた母親が探してきてくれたことでＫ２を知り、その後入寮しました。
② 石巻に行って感じたことは？
　やはり復興がまだまだということです。まだ防波堤の工事を行っていて、
　女川の方に行ってみるとまだこれから工事するんだなぁと思う場所ばかりでした。
　しかし被災した石巻赤十字病院が再建されたり、復興の光が見えてきたのかなと思いました。
③ うんめぇもんに関わるようになって変わったことは？
　石巻に行く前からうんめぇもんに関わっていて、石巻に行ってから実際に石巻で生活しながら、玉井海産物の
　玉井さんと関わったり石巻の文化に触れました。実際に石巻で働き、生産者の想いを知りました。
　横浜に戻ってきてからは、ただ販売するだけではなく石巻の事をもっと多くの人に知ってもらいたいと思いました。
④ うんめぇもん市おすすめ商品は？
　金華サバの味噌煮です。金華山沖でとれたブランドサバの金華サバを使った缶詰です。
　とれたその日の内に手作業で詰めている缶詰です。新鮮なサバを使っていて、脂が乗っていてとても美味しいです。

ちあっきー

石巻での共同生活を経て、
12月より晴れて
Jスタッフになりました！

スティーブンと K2石巻のメンバー

12月 25 日（日）に、クリスマスフェスタを
行いました。Ｋ２友の会の皆さん、ゴスペルを
歌ったり、テネシーワルツを踊ったり、楽しい
時を持ちました。この一年応援してくださって
ありがとうございました。　　　　　小林 献
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